

Fecha: 11-07-2024 Medio: El Sur Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general
Título: archivo

Pág.: 2 Cm2: 216,7 VPE: \$521.210

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 10.000 30.000 No Definida

# **Archivo**

#### Hace 50 años: 11 de julio de 1947

## SNS trata de controlar epidemia de sarna

Un niño murió y más de un centenar de menores están infectados con la epidemia de sarna en localidades de la provincia de Arauco. Para controlar el brote, se aplican programas especiales en los hospitales de Cañete, Curanilahue y otras localidades, junto con el trabajo de equipos móviles en algunas poblaciones. El médico jefe de Epidemiología, Álvaro Barrientos (en la foto), dijo que la sarna infecta los riñones y puede ser mortal, como el caso ocurrido en Arauco.



Hace 10 años: 11 de julio de 2014

### Comienza el retiro de cables en desuso

A partir de ayer, siete empresas de telefonía y de TV cable iniciaron el retiro de su cableado en desuso en el centro de Concepción. Una de las tareas pendientes del mejoramiento del centro penquista, que se pudo concretar luego de numerosas reuniones entre el municipio y las compañías y que dio como resultado el compromiso total de estas empresas, que asumirán todos los costos de la labor. Desde el año pasado hay una ordenanza respecto al cableado.

Hace 1 año: 11 de julio de 2023

## Exigen solución por falta de agua en Santa Juana

Vecinos de Santa Juana manifestaron su malestar debido a la crisis que viven por la escasez de agua, que desde antes de febrero ya experimentaban, y acusan que tras los incendios se agravó la situación vial. La alcaldesa, Ana Albornoz, contó que con anterioridad a los incendios habían realizado una manifestación, porque "repartíamos a 1.090 personas agua en camiones aljibes; después del incendio aumentó a 4.552 personas. Esta situación es insostenible".

Indicó que el 75% del territorio está totalmente siniestrado, y además se le suman las pérdidas de cosechas de los vecinos y la afectación económica. "No podemos seguir repartiendo en camiones aljibes. Tenemos la oportunidad de rediseñar el territorio rural y es lo que están pidiendo nuestros vecinos con la manifestación. Estamos intentando plantar más bosque nativo para así cuidar sus cursos de agua", dijo.